

1884 baute man die Dorfwege um und vereinigte sie zu einem einzigen, den Ort teilenden Kommunikationswege. — Umbau des Spritzenhauses. Gegenwärtig bilden Gompitz, Pennrich und Zöllmen einen Spritzenverband. Früher gehörten noch Podemus und Ockerwitz zu ihm.

1885. Zufolge des erwähnten Kaufes der Stundeschen Fabrik K. Nr. 4 erbaute Friedrich August Stunde eine Maschinenfabrik auf K. Nr. 15 b.

1895 erbaute der Briesnitzer Gebirgsverein einen 200 m langen Weg direkt am Schonerbach von der Schoner Mühle bis auf die Pennricher flur.

1896. Der Gemeinderat besteht aus folgenden Personen:

Maune, Gemeindevorstand,

Gutsbesitzer Gustav Friebe, Gemeindeältester,

„ Julius Leupold,

Wirtschaftsbesitzer Ernst Bormann,

Hausbesitzer und Stellmacher Franz Dreißig,

Noch 2 Personen, für die zur Zeit kein

Ersatz da ist.

Gustav Leonhardt, Unansässiger.

} Ansässige,

